

2 DEUSEM Considerase Factor de Desarrollo de Usulután

EL DIARIO DE HOY, Viernes 29 de Julio de 1977.

Varias industrias y agroindustrias de importante significación en la economía del país, han contribuido a crear y expandir el servicio prestado por la Distribuidora Eléctrica de Usulután, Sociedad de Economía M.ª a (DEUSEM).

La anterior apreciación fue parte del discurso del presidente de DEUSEM, don Miguel Infantozzi, en ocasión de haberse celebrado el vigésimo aniversario de fundación de la empresa, el 26 del corriente.

El señor Infantozzi expresó reconocimiento a las personas que

como representantes de los grupos de accionistas, como funcionarios, empleados o trabajadores, han colaborado en la sociedad. En relación con proyectos a corto plazo, mencionó la construcción de líneas eléctricas en la zona costera de Usulután, que serán muy benéficas al fomento de la ganadería, explotaciones salineras y turismo.

Las ceremonias conmemorativas tuvieron lugar en el Casino de Usulután. Entre los homenajeados figuran: Club de Leones Usuluteco, Alfonso Ortiz, José Antonio Gómez y otros.

Profesor Preso por Lesiones e Intento de Soborno en S. Ana

SANTA ANA. Al Juzgado 1º de Paz fue consignado ayer el profesor Juan Antonio Chinchilla, capturado por la Policía de Hacienda, por sindicarse autor de una lesión con arma de fuego en el señor Ricardo Antonio Repreza, que se encuentra hospitalizado. Los hechos ocurrieron a principios de la semana en la Avenida Independencia Sur, entre 21ª y 23ª Calles Orientales, Barrio San

Miguelito.

Al mismo tiempo se consigna en el oficio la cantidad de cien colones, con los cuales, se dice, el detenido trató de sobornar a los agentes Fabián Antonio Merino y Carlos Alberto Mejía, que serán citados a declarar esta misma semana. Al momento de ser capturado el profesor Chinchilla, se le decomisó un revólver 38 especial con varios cartuchos. (W.M.).

TABLERO JUDICIAL

DOBLE VEREDICTO EN SAN MIGUEL

SAN MIGUEL. Fueron absueltos por homicidio los reos Fidel Espinal (presente) y Arturo Amaya (ausente) y condenado este último por lesiones en Vicente Vázquez y Roberto Fuentes Palma.

El homicidio lo cometieron en Narciso Fuentes Ventura. Los

—Favor pase a la Pág. 63.

JUEZ PRACTICA INSPECCION EN SITIO DONDE OCURRIO ACCIDENTE CON SALDO DE 5 MUERTOS

SANTA ANA. Acompañado de su secretario y peritos, el Juez de Tránsito, Dr. Luis Abraham Mendoza, practicó inspección ayer en la calle al Cerro Verde, lugar conocido como "Piedra de Agua" donde cayó en un abismo el camión

—Favor pase a la Pág. 51.



VISITAN ESTE DIARIO. Un grupo de maestros y alumnos de la Escuela Unificada "Dr. Arturo Romero", del Cantón Chancuyo, de Ahuachapán, visitaron las instalaciones de EL DIARIO DE HOY para conocer cómo se hace un periódico moderno. Les atendieron los señores Rafael Mora Maza, Jefe de Redacción y César Temes, Jefe del Departamento de Relaciones Públicas. (Foto de Alvarez).

Incendio Destruye Una Bodega de Mercaderías

Un incendio destruyó ayer mercaderías que se encontraban en las "Bodegas Generales de Depósitos, S.A., en la Calle L Número Uno de Ciudad Merliot, Antiguo Cuscatlán, La Libertad. Las investigaciones de los bomberos de San Salvador, establecieron que como a las once horas unos trabajadores estaban descargando tambos de hipoclorito

granulado y que, accidentalmente, un tambó cayó desde arriba de un camión, estallando. El fuego —añaden— produjo las explosiones de otros depósitos por lo cual se hizo imposible contenerlo. Al llegar los bomberos, las llamas habían invadido otros sectores de la bodega, arrasando con aparatos eléctricos, medicinas inflamables y otro tipo de mercadería que era fácil presa de las llamas. Los bomberos —según dijeron— no pudieron conectar sus mangueras en los grifos porque no había agua potable, por lo cual tuvieron que esperar la llegada de tres cisternas

de ANDA, otra de los mismos bomberos y una más de las bodegas de Bayer, cuyas instalaciones, que se encuentran contiguas fueron salvadas del fuego. Los bomberos también que las llamas destruyeron la Mueblería Oslo.

El fuego quedó controlado a las 14.30 horas. Las bodegas destruidas —dijeron los bomberos— tienen un seguro de siete millones de colones.

También se informó que el agua potable en ese sector es particular y no de ANDA.

Debe Exigirse de Nuevo la Fianza a los Motoristas

Debe exigirse de nuevo la fianza a los motoristas de oficio o en su defecto, deben estar asegurados para poder responder por daños a terceros en caso de accidente, se dijo ayer, por parte de empresarios afectados con los accidentes registrados últimamente en esta capital.

Indicaron que cuando ocurre un accidente el motorista del vehículo responsable es el que menos sale afectado, ya que de acuerdo con las disposiciones legales y la llamada "responsabilidad sin culpa", el que debe responder por los daños ocasionados a terceros es el dueño del vehículo. Si hubiera fianza o

seguro de parte del motorista, se dijo, se podría hacer frente a las reclamaciones judiciales.

Se recuerda que como una medida política, las autoridades legislativas suprimieron la fianza a los motoristas de oficio y la dejaron únicamente para los particulares, sin tomar en cuenta que los motoristas de oficio son los que más daños pueden ocasionar a terceros en caso de choque o vuelcos, ya que manejan vehículos de servicio público. Se pidió a las autoridades una revisión de las leyes para aclarar algunos puntos que han quedado oscuros con esta supresión de fianzas.

Inauguran Primer Congreso de Medicina Veterinaria

Ayer a las seis y media de la tarde, fue inaugurado el Primer Congreso Nacional de Medicina Veterinaria en El Salvador.

El acto estuvo presidido por los titulares de Agricultura y Ganadería, con la presencia del Comité Organizador y personas especialmente invitadas.

Hoy se iniciarán las jornadas de trabajo en el Auditorium de CAESS. El programa comienza a las ocho de la mañana con las palabras de apertura a cargo del Secretario General del Comité Organizador, Dr. Mauricio Rodríguez Chapetón. Después será la primera disertación cuyo tema es "Salud Pública Veterinaria", a cargo del Dr. Jorge Escalante

Vaccari. Cada disertación será de diez minutos y habrá preguntas y respuesta.

Las siguientes charlas del día serán: "Evaluación del Diagnóstico de la Rabia en El Salvador", a cargo del Dr. Rolando Martínez Portillo; "Diagnóstico y Prevalencia de la Fiebre en bovinos del Departamento de Sonsonate", por el Dr. Miguel Angel Reyes Knoke; "Evidencia Serológica de la presencia de Trypanosoma vivax en El Salvador", por el Dr. Rolando Martínez Portillo; "Evaluación de la Campaña de Control de Brucelosis Bovina en El Salvador, en el perio-

—Favor pase a la Pág. 63.



UBICAN A COMERCIANTES EN FERIA AGOSTINA. Miembros de la Oficina de Catastro de la Alcaldía de San Salvador han comenzado a ubicar a los comerciantes en el campo de la feria agostina, en la Feria Internacional. Este día comienzan los festejos con el tradicional desfile del "correo" y en la noche, la coronación de la reina de las fiestas titulares de San Salvador, en el Gimnasio Nacional, con la participación de reinas de barrios, colonias y mercados de la capital. (Foto de Mauricio Alvarez).